

Die einzigartige Synagoge von Babyn Jar

Gesprächsabend mit dem Architekten Manuel Herz



An einem Ort, an dem vor 80 Jahren Tausende von Menschen ermordet wurden, eine Synagoge als Symbol des Lebens und der Zukunft aufzubauen und so mit der schrecklichen Geschichte umzugehen: Diese Idee hatte der in Deutschland geborene und seit vielen Jahren in Basel lebende und arbeitende Architekt Manuel Herz. Sein Plan ging dank vielfältiger Unterstützung am Ende auf. Entstanden ist ein wohl weltweit einmaliges Projekt: eine auf- und zu-klappbare Synagoge am Rande von Babyn Jar, dem Ort des Schreckens am Rande der ukrainischen Hauptstadt Kiew.

Manuel Herz wird über dieses und weitere Projekte, u.a. über die von ihm erbaute Synagoge in Mainz, berichten.

Di, 5. April 2022, 19 h

Ort: Zwinglihaus, Gundeldingerstrasse 370, Basel

Eintritt: frei, Kollekte

CJP Christlich-
Jüdische
Projekte
Anders glauben respektieren,
gemeinsam leben

FORUM
für zeitfragen
kurse, projekte, beratung der
reformierten kirche basel-stadt